

1285.1119



**PARTIDO DEL TRABAJO
DE ANDALUCIA**
(Federación Andaluza del P. T. E.)

COMITE CENTRAL

IMAGEN, 1 - 2.ª Izqda.
Teléfonos: 21 86 24 - 63
Sevilla - 1

Camarada:

Los debates constitucionales en el Congreso han terminado con la aprobación del proyecto de Constitución, que tras pasar por el Senado será sometido a referendum, con lo que dejará de ser un proyecto para convertirse en la fundamental de las leyes que regirán nuestra sociedad

La mayoría de las fuerzas políticas del país son favorables a la Constitución que está siendo elaborada, y nadie duda de cual será el resultado definitivo de la voluntad popular expresada en los votos.

Nuestro Partido también la apoya y es favorable al «si» en el referendum. No es que seamos partidarios convencidos del marco político, económico y social ni de la configuración del Estado que la Constitución determina, sino que dada la correlación de fuerzas que existe en la sociedad española, no es posible alcanzar un orden más progresista y favorable a los trabajadores y a las grandes masas de la población.

Como venimos diciendo desde hace tiempo, la democracia se estabiliza y consolida, y nadie es partidario de dar un paso mas allá de lo conseguido. Nosotros, para transformar este estado de cosas, tenemos que ofrecer una alternativa que tenga en cuenta esta realidad, proponer un tipo de gobierno, el Gobierno de Salvación Democrática, que no rompa el marco establecido sino que vaya lo más lejos posible dentro de este marco, de manera que sea posible que las grandes masas comprueben los estrechos límites de la democracia parlamentaria y deseen firmemente dar un salto histórico y avanzar hacia la República Democrática y el Socialismo.

Tenemos que prepararnos por tanto, para un largo período de estabilidad democrática. Tenemos que prepararnos para luchar en el terreno de la democracia parlamentaria, en el terreno de las elecciones, para conseguir palancas de poder (caso de los ayuntamientos y diputaciones) y parlamentarios que lleven nuestra voz a las Cortes. Tenemos que prepararnos para combatir en el terreno de obligar a los parlamentarios de izquierda a adoptar posiciones progresistas y consecuentes, a defender los cambios democráticos y beneficiosos para el pueblo, a llegar a acuerdos con nosotros y oponerse a los planes conservadores y reaccionarios del gran capital, a impulsarles en suma a unirse a la corriente del Gobierno de Salvación Democrática.

Estar preparados para luchar en este terreno significa que el Partido ha de contar con los medios necesarios para no ser una voz testimonial. El Partido ha de contar con los medios necesarios para ser una voz que llegue al Pueblo.

Al hablar de medios nos referimos fundamentalmente al dinero. Piensa que tan solo para las elecciones municipales hemos hecho planes en Andalucía por 15 Millones de pesetas.

A muchos de vosotros os puede resultar difícil pensar en cifras tan altas de dinero: ¿que puedo hacer yo para colaborar en esta cuestión si lo que puedo dar es una gota de agua en el oceano? te puedes preguntar. Sin embargo camarada, como tu hay muchos. Somos miles los



militantes del Partido en la región. La cantidad con que contribuyes, por pequeña que sea, es importante, porque multiplicada por los miles de camaradas que como tu existen, resultan millones de pesetas.

Habrás oído mas de una vez la importancia que le damos a la cotización del Partido. No es por un capricho de nuestros Estatutos, que aprobamos en el Congreso, digan que es un compromiso del militante con el Partido: la cuota de sus militantes es una necesidad y una garantía para la existencia del Partido.

El Comité Central de Andalucía sabe que hasta ahora ha habido dificultades para pagar la cuota. Muchas veces no se sabia a quien había que darla o a donde iba a parar ese dinero tan duramente ganado, en otros casos ni siquiera sabian los camaradas que es una obligación del militante pagar su cuota.

Para solucionar estos problemas, queremos poner en marcha un mecanismo sencillo que os facilite las cosas, un mecanismo que evite el engorro de tener que buscar al responsable de finanzas o que este llegue cuando no teneis el dinero disponible. Muchas veces la cuota no se paga no porque no se quiera, sino porque a veces se olvida, o el responsable os la pide en un momento de aprieto, y cuando esto suceda una y otra vez, se hace una costumbre el no pagar y se debilita este vínculo con el Partido.

El mecanismo en cuestión consiste en el pago a través de un banco, como se hace con los recibos de luz.

Estamos seguros de que este es el procedimiento mas cómodo para el militante y mas seguro para el Partido. Con él conseguiremos poner a disposición de los militantes del Partido un mecanismo que facilite el pago de la cuota, y de esta manera, conseguir que la participación de todos a mantener económicamente el Partido sea la garantía de que conseguiremos éxitos cada día mayores en la lucha política.

De todas maneras, si tu piensas que te resulta más fácil emplear otro sistema, como pagar en la sede u otro semejante, podrás hacerlo con entera libertad. No queremos imponerte una forma que te resulte complicada, lo que queremos es que puedas cumplir tu tarea de cotizar al Partido eliminando las dificultades que hoy existen para que tu y tus camaradas hagáis efectiva vuestra aportación.

21 de Agosto de 1978

**COMITE EJECUTIVO DEL COMITE CENTRAL
DEL P. T. A.**